



Er setzen ein Zeichen gegen den Klimawandel beim 18. erste bank
„In â€“ BILD

ID: LCG24346 | 24.09.2024 | Kunde: erste bank vienna night run |
Ressort: Chronik Ã–sterreich | AVISO

Am 26. September 2024 findet der erste bank vienna night run bereits zum 18. Mal statt. Dieses Jahr wird eine Rekordzahl von 20.000 Laufern zur nachtlichen Ringumrundung erwartet. Veranstalter berreichte Wien Brgermeister Michael Ludwig Startnummer eins.

**+++ RINGSPERRE am Donnerstag, 26. September 2024, ab 19:00 UHR
+++**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) © Bubu Dujmic

Wien (LCG) – Beim beliebten erste bank vienna night run stand schon immer das gemeinsame Sporterlebnis inmitten der wunderschonen nachtlichen Kulisse der Wiener Ringstrae im Vordergrund, nicht der Wettkampf. Auch 2024 wird das Laufevent nicht nur fr verkehrsfreie Atmosphere auf dem historischen Prunkboulevard sorgen, sondern jeder Laufer leistet durch seine Teilnahme aktiv einen Beitrag zum Klimaschutz. Gemeinsam mit der Nachhaltigkeitsinitiative „blue life“ wird pro Teilnehmer ein Mangrovenbaum in Myanmar geplant, wodurch der erste bank vienna night run zum klimafreundlichen Laufevent wird. Laufer, die „oben ohne“ – also ohne Laufshirt – teilnehmen, pflanzen sogar zwei Bume.

„Der erste bank vienna night run setzt ein Zeichen für das gelebte Miteinander und die Überwindung von gesellschaftlichen Barrieren. Ich freue mich, dass dabei auch an den Klimaschutz gedacht wird“, so Landeshauptmann und Bürgermeister der Stadt Wien **Michael Ludwig**, dem im Vorfeld des Laufevents die Startnummer eins von Veranstalter **Hannes Menitz** und seiner Tochter **Theresa Menitz** überreicht wurde.

„Wir sind stolz, dass der erste bank vienna night run beliebter ist als je zuvor! Mit einer Rekordzahl von 20.000 Läuferinnen und Läufern werden wir am Donnerstag gemeinsam für eine klimafreundlichere Zukunft eintreten“, freut sich der Veranstalter .

Um einen zusätzlichen Beitrag zu einem effektiven Klimaschutz zu leisten, appelliert der Veranstalter, klimaneutral mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder dem Fahrrad anzureisen. Bei der größten Laufnacht des Jahres möchte man gemeinsam einen Schritt in Richtung einer grüneren Zukunft gehen.

Klimafreundliches Sportspektakel im Herzen der Innenstadt

2024 befindet sich der Start auf dem Burgring in Höhe des Kunsthistorischen Museums, danach geht es wie gehabt fünf Kilometer lang rund um den historischen Prachtboulevard, gesäumt von zahlreichen Sehenswürdigkeiten. Als besonderes Zuckerl beginnt auf Höhe der Staatsoper der neue „Glaub an Dich“- Zielsprint mit coolen DJ-Tunes und mitreißendem Animationsprogramm. Hundert Meter vor dem Ziel startet alle 50 Meter der Countdown, um die Läufer noch zu letzten Höchstleistungen kurz vor dem Finish anzuspornen. Der Zieleinlauf befindet sich auf dem Opernring kurz nach dem Goethedenkmal. Die Siegerehrung und After-Run-Party finden auf dem Heldenplatz statt.

Weitere Informationen auf viennanightrun.at

erste bank vienna night run macht sich stark für den Klimaschutz

Bereits 2023 hat der erste bank vienna night run durch das Pflanzen eines Mangrovenbaums pro Teilnehmer den Fokus auf den Klimaschutz gelegt. Mangrovenwälder gehören zu den produktivsten und widerstandsfähigsten Ökosystemen und binden bis zu fünfmal mehr CO₂ als europäische Wälder. Im Rahmen der Renaturierung von Mangrovenwäldern forstet blue life in Zusammenarbeit mit der Worldwide International Foundation Wälder in Myanmar wieder auf und schafft so wertvolle natürliche Ressourcen zur CO₂-Bindung. Weitere Informationen auf blue-life.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfremen Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)

